



Dr. Christos Pantazis, MdB

*Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion*

Pressemitteilung

Dr. Christos Pantazis zur Wahl von Friedrich Merz (CDU) zum zehnten Bundeskanzler der Bundesrepublik Deutschland

„Die Lage ist ernst: Europa steht angesichts wachsender geopolitischer Spannungen vor einer historischen Bewährungsprobe“

Berlin, 06.05.2025

Dr. Christos Pantazis, MdB

*Abgeordneter für Braunschweig
Stv. gesundheitspolitischer Sprecher*

Berliner Büro:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: +49 30 227 78040
Fax: +49 30 227 23 78040

Wahlkreisbüro:

Schloßstraße 8
38100 Braunschweig
Tel.: +49 531 4809 822
Fax: +49 531 4809 850

christos.pantazis@bundestag.de
www.christos-pantazis.de

Friedrich Merz (CDU) ist heute im zweiten Wahlgang zum zehnten Bundeskanzler der Bundesrepublik Deutschland gewählt worden. Im ersten Durchgang hatte er mit 310 Stimmen die notwendige Mehrheit von 316 Stimmen knapp verfehlt. Im anschließenden zweiten Wahlgang erhielt Merz schließlich 325 Stimmen und wurde damit vom Deutschen Bundestag zum Bundeskanzler gewählt.

„Die Wahl von Friedrich Merz zum Bundeskanzler ist ein bedeutendes Ereignis in einer Phase großer Unsicherheit“, erklärt Dr. Christos Pantazis, Bundestagsabgeordneter aus Braunschweig und stellvertretender gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion. „Die Lage ist ernst: Europa steht angesichts wachsender geopolitischer Spannungen vor einer historischen Bewährungsprobe. Die Gewährleistung von Sicherheit auf dem europäischen Kontinent wird in dieser Legislatur von zentraler Bedeutung sein.“

Die neue außenpolitische Konstellation, insbesondere mit der Rückkehr von Donald Trump in das Amt des US-Präsidenten, stellt Deutschland zudem vor enorme diplomatische und wirtschaftliche Herausforderungen. Aber auch innenpolitisch mahnt Dr. Pantazis rasches Handeln an: „Wir dürfen keine Zeit verlieren. Wir müssen die Wettbewerbsfähigkeit unserer Unternehmen stärken, unser Gesundheitswesen modernisieren und die Stabilität der gesetzlichen Krankenversicherung sichern. Darüber hinaus braucht unser Land eine massive Investitionsoffensive in die öffentliche Infrastruktur.“

Dr. Pantazis betont: „Die Menschen in Deutschland erwarten zu Recht, dass wir die großen Aufgaben mutig, entschlossen



Dr. Christos Pantazis, MdB

*Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion*

und im Sinne sozialer Gerechtigkeit angehen. Die Welt erwartet ein handlungsfähiges Deutschland. Daher ist es wichtig, dass wir jetzt eine Regierung haben, die Verantwortung in Europa und der Welt übernimmt. Die SPD wird in dieser Regierung Verantwortung übernehmen – für eine stabile, zukunftsfähige und solidarische Politik.“